
4 Pièces

155 m²

Réf. CDA240044

3 290 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Ce magnifique quatre pièces est situé dans le quartier de la Californie à

Cannes,  au  coeur  d'une  résidence  prestigieuse  sécurisée  avec  un

superbe  parc  classé,  piscine  et  court  de  tennis.Un  appartement

d'environ  155  m²  a  été  entièrement  rénové  et  comprend  un  séjour  -

salle  à  manger  avec  une  cuisine  ouverte,  le  tout  s'ouvrant  sur  une

spacieuse terrasse, ainsi que trois chambres en suite avec dressings et

salles de bains.Une cave et un garage complètent ce bien.

This  magnificent  three  bedroom  apartment  is  located  in  La  Californie  district  in

Cannes,  in  the  heart  of  a  prestigious,  secure  residence with  landscaped grounds,

swimming  pool  and  tennis  court.A  completely  refurbished  accommodation  of

approximately  155  sq  m  features  a  reception  room  with  dining  area  and  an

open-plan  kitchen,  all  leading  onto  a  spacious  terrace,  as  well  as  three  en  suite

bedrooms with dressing rooms and bathrooms.A cellar and a garage complete this

property.
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